
¿G o J?



Contiene:
• 2 cartas con normativa.
• 44 cartas con ejercicios.
• Consíguelo siguiendo los pasos del post

• Trabaja el sonido “j”.
• Trabaja el sonido “g”.
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El sonido “G”

Se escribe “G” delante de:
Vocal “a” como gato.
Vocal “o” como golosina.
Vocal “u” como gusano.

Se escribe “Gu” delante de:
vocal “e” como hoguera.
Vocal “i” como guisante.
(No suena la “u”)

Se escribe “Gü” delante de:
Vocal “e” como paragüero.
Vocal “i” como piragüista.
(Suena la “u”)

El sonido “J”

Se escribe “j” cuando la palabra 
suena con “j” como jardín, juez.

Cuando el sonido está delante de
una “e” o “i” viene el problema:

Cuando la palabra termina en:
-aje, -jero, -jera, se escribe “j”.
(Menos ligero).

La “g” se pone cuando:
verbos terminados en –ger, -gir.
(menos tejer y crujir)
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